

インフルエンザとタミフル



二月末より当地区でもインフルエンザが出てきました。A型もB型もあります。

今シーズンが始まる前までも、インフルエンザでタミフルを服用した後異常行動があったことが報告されていきました。



しかし、これについては、インフルエンザによる「インフルエンザ脳症によるものでタミフルのためではない」というように厚生労働省も小児科学会も認めていました。



ですから当院でもインフルエンザの発生と共にタミフルを使っています。

本年は、特にタミフルの効果が良い、投与後二日位でほとんどの人が解熱していきました。



平成十九年二月、インフルエンザでタミフルを服用した、中学生が二名高層住宅から転落死した事件が発生し、以前のケースと合わせて問題になって来ました。

厚生労働省や、学会の一部の学者も再検討の必要が出て来たと考えているようです。

タミフルの使用上の注意書にも、一応異常行動に注意するようということが、書いてあります。

しかし、厚生労働省その他から、特別な指示はでていないし、インフルエンザにはタミフルが良く効きます。



そこで、当院では、タミフルを服用はじめて、二日間は、注意するようにしていただいて、投与しようと考えています。

幸い、今シーズンは学校が休みになれば流行は終るのでないかと予想しています。



水槽の中にプラティ プラティの赤ちゃんが生まれました



プラティ



アポノゲトン・クリスプス

先日(二月二十五日)水槽の水換えをしていましたら、小さな魚がたくさんいるのに気付きました。

水槽の緑の多い方を良く見ますと、二〜三ミリの小さなオレンジ色の魚がときどき見つかりました。

これは金魚のような形のプラティの仔です。成魚までは二〜三匹しか育ちません。

その他、水槽内のホウレン草の様な、植物、エキノドルスはその水槽内に二〜二本あれば良



エキノドルス



クリプトコリネ

いものですが、二〜三年前にふえたものです。

淡水の水槽をお持ちの方、希望者におゆずりします。



ネオン・テトラ



ハイグロフィラ

その他水槽内の植物は、ハイグロフィラ、クリプトコリネ、ウィローモス、アポノゲトンなどです。魚は、プラティの他ネオンテトラ、コリドラスなどで

ケンカしないおとなしい魚だけ入れていきます。



アルビノ・コリドラス



コリドラス・アエネウス



ウィローモス

3月・4月の休診日

休診 日曜・祭日
午後休診 水曜・土曜

3月13日(火) 午後
3月22日(木) 午後

E・メールを送って下さい。
norikazu@okutu.jp



みなさんの質問や投稿をお待ちしております。
受け付けからのお願い
月初めには必ず保険証を受け付けにお出し下さい。
診察券は毎回お持ち下さい。
編集に当たり校正には十分注意致しましたが、誤字・脱字等がありましたらご容赦下さい。